

Broaden your horizons ～さあ、視野を広げて!～

短い秋が終わり、ついに冬本番となりました。今年の秋は満喫できましたか？

さて、私は先日、薬学生に奨学金を支給している一般社団法人タイオン奨学基金のイベントに呼んでいただき、講演しました。会場は薬学部も設置されている岡山の就実大学で、参加者は薬学1～5年生のほか、小・中・高校生もおり、とてもバラエティーに富んでいました。「薬」というキーワードに興味を持たれた人が来てくださったのかと思い、とても嬉しかったです。設営は薬学生がされたとのことで、大変だったと思いますが、ありがたい機会をいただきました。

当日は少し早く岡山入りし、岡山ランチとして有名だという「デミカツ丼」を美味しくいただきました。その後は岡山神社にご挨拶に行き、神社のすぐ近くにある岡山城や後樂園にも寄りました。そこで図らずも紅葉を満喫でき、リラックスして講演に臨めました。

講演が終了した後、学生さんから「児島先生、岡山では何か食べられましたか？」と聞かれたので、「デミカツ丼を食べたよ」と答え、「やっぱりデミカツ丼ですね。僕も大好きなんです」と、会話を楽しむこともできました。食欲の秋と紅葉を楽しませていただいた岡山中で、一人でも多くの子どもが薬剤師に興味を持ってくれると嬉しいです。

メディセレスクール ファウンダー 児島 恵美子